

Wenn Du willst

von Br. Thomas Gebhardt

Markus 1:40

Und es kam ein Aussätziger zu ihm, bat ihn, fiel vor ihm auf die Knie und sprach zu ihm: Wenn du willst, kannst du mich reinigen!

Da kam dieser Todkranke, für den es keine Hoffnung mehr gab, zu JESUS, um Hilfe zu bekommen. Die meisten von Ihnen sind so todkrank. Die Krankheit, die den Menschen den Tod bringt, ist die Sünde. Sie können sich anstrengen wie sie wollen, Sie bekommen diese Krankheit nicht los. Sie hängt an einen wie damals dieser Aussatz. Die Zukunft des Aussätzigen war der sichere Tod.

So ist auch die Sünde der sichere Tod für jeden Menschen heute. Nun wissen ja die meisten Menschen gar nichts mit dem Wort Sünde anzufangen. Sie denken, wenn von Sünde die Rede ist, an Mord und Totschlag. Möchte es doch dem Heiligen Geist gelingen, Ihnen zu zeigen, was Sünde ist. Die Bibel hat die Antwort, indem sie uns zeigt, was die eigentliche Sünde ist: Johannes sagt ([Johannes 16:9](#)): "von Sünde, weil sie nicht an mich glauben".

Der Mensch will selbst mit seinen Problemen fertig werden. Er fragt nicht nach Gott. Er fragt nicht nach JESUS. So wie dieser Aussätzige vielleicht nicht nach Gott fragte und feststellte, dass sein Elend immer größer wurde.

Eines Tages aber hörte dieser Mann von JESUS. Er hörte, wie man IHN Erretter nannte, er hörte, wie ER gnädig war zu allen, die durch schreckliche Leiden geplagt waren. Er hörte, dass JESUS an dem Ort, wo er lebte, vorbeiziehen würde, und er fasste einen Entschluss, diesem JESUS zu begegnen.

JESUS zieht heute durch dieses Wort an Ihnen vorbei, so wie Er bei dem Aussätzigen vorbeizog. Ach wenn Sie doch, wie dieser Aussätzige, den Entschluss fassen würden, sich an JESUS zu wenden.

Der Aussätzige bat JESUS um Hilfe. Sie dürfen JESUS um Hilfe bitten ein ganz neuer Mensch zu werden. Wiedergeboren zu werden. Das benötigte dieser Aussätzige auch. Sein Leben musste ganz neu werden. Wir wissen nicht, was genau passierte. Aber schlussendlich kniete dieser Aussätzige sich vor JESUS, eine Geste der absoluten Unterwerfung und des Wissens, ohne JESUS bin ich verloren, und sagte: "Wenn du willst, kannst du mich reinigen!"

Sehen Sie, so können auch Sie zu JESUS kommen. Sie können JESUS nichts bringen. Kein gutes Werk, keine gute Absicht, kein Versprechen sich zu ändern. Das war dem Aussätzigen unmöglich und das ist Ihnen unmöglich. Sie können nur kommen und sagen:

HERR, wenn Du willst - kannst DU mich reinigen!

ER will! Gott segne Sie in diesem Jahr. Ihr Th.Gebhardt